

## Jubiläum wird zum Fest für das ganze Dorf



Musikverein Mägerkingen marschiert mit Stolz und Zufriedenheit beim Kreisverbandsmusikfest in Zwiefalten auf. Beim dem Wertungsspiel hat man in der Oberstufe mit "sehr gutem Erfolg" abgeschnitten.

**Der Musikverein Mägerkingen feiert über das kommende Wochenende vom morgigen Donnerstag bis Montag, 19. Juli sein 100-jähriges Bestehen. Mit im Boot beim großem Jubiläumseignis ist auch der Blasmusikverband Neckar-Alb. Er verbindet das Mägerkinger Jubiläum mit seinem diesjährigen Kreisverbands-Musikfest Neckar Alb. Entsprechend groß ist die Resonanz bei den Kapellen in den Städten und Gemeinden der Region Neckar – Alb und darüber hinaus.**

(MÄGERKINGEN/el) Von unserem Mitarbeiter Erich Link

Für den „Jubelverein“ bedeuten die Jubiläumsveranstaltungen nach dem Grußwort seines Vorsitzenden Ernst Zaia in der Festschrift „eine immense Herausforderung“. „Überwältigt“ ist der Vereinsvorsitzende über die „umfassende, ideenreiche und begeisterte Unterstützung von verschiedensten Seiten.“ Zaias Überzeugung: Durch die tatkräftige Mithilfe bei den unterschiedlichsten Arbeiten „wird das Fest ein Erlebnis für das

ganze Dorf.“ Mit dieser Einschätzung wird er wohl Recht behalten.

Festauftakt ist am Donnerstag um 20 Uhr mit der „SWR3 – DanceNight im Festzelt am Lauchertsee. Mit seinem durchgehend verlegten Boden ist das Zelt zum Tanz bestens geeignet. Am Freitag ab 16 Uhr gedenkt der Verein seinen, nicht mehr lebenden Mitgliedern und Freunden auf dem ehemaligen Friedhof bei der St. Balsius-Kirche. Beim anschließenden Festakt der Stadt Trochtelfingen in der Festhalle wird dem Verein die „Pro-Musica-Plakette verliehen. Um 19 Uhr versammeln sich 500 Musiker auf dem Dorfplatz. Sie gestalten die dortige Serenade. In Marschformation steuern die beteiligten Ksappellen danach das Festzelt an, wo sie nach dem Fassanstich mit den übrigen Gästen die zünftigen Klänge der Oberschwäbischen Dorfmusikanten mit Peter Schad genießen können.

Am Samstag wird Rockmusik präsentiert. Um 20.30 Uhr eröffnet die „Rockgruppe Keen“ die „Rockacht“. Ab 21.30 Uhr übernimmt die am Lauchertsee gut bekannte Gruppe Face das Rocknachtprogramm.

Der Sonntag beginnt mit einem Festgottesdienst im Zelt. Das Verbandsjugendblasorchester Neckar-Alb gestaltet den musikalischen Teil des Gottesdienstes. Dieses Blasorchester beteiligt sich neben dem Musikverein Bierlingen auch am anschließenden Frühschoppenkonzert.

Ein großer Festzug wirft um 13 Uhr seine hörbaren Schatten voraus. Die am Festzug beteiligten Kapellen geben auf dem Dorfplatz als Gesamtchor einen konzertanten Einstieg in den Umzug: Der Umzug durch Mägerkingen beginnt um 14 Uhr. Sein Motto „100 Jahre Vereins- und Dorfgeschichte“ gestalten insgesamt über 90 Wagen- und Laufgruppen und Musikkapellen.

Der Umzug führt zum Festzelt, wo Kapellen aus Metzingen, Kirchlbingen, Wannweil, Trochtelfingen und Pfronstetten zur abwechslungsreichen musikalischen Unterhaltung aufspielen.

Vielfalt ist auch das Markenzeichen der Unterhaltung zum Festausklang am Montag im Festzelt. Zum Programm des um 15 Uhr beginnenden Jugend- und Seniorentages tragen bei: Die Kindergärten aus den Stadtteilen Mägerkingen und Hausen, die Mägerkinger Theodor-Heuss-Grundschule, die Jugendgruppe und Jugendkapelle des Musikvereins Mägerkingen sowie der Gesangverein „Eintracht Mägerkingen“, der von Sängerinnen und Sängern des Trochtelfinger Singkreises und weiteren Gastsängern und -sängerinnen verstärkt wird. Zum „Feierabendhock“ um 18 Uhr unterhalten die „Veteranenkapelle Großenstingen“ und der Musikverein Wilsingen. Für die Hauptgewinner der Tombola ist am Montagabend auf dem Seegelände Start ihrer Ballonfahrt über die Alb.

(Erschienen: 13.07.2010 13:00)